

Programa “Punta Arenas te cuida”

# Más de mil pacientes postrados reciben atención domiciliaria

● La cobertura está conformado por un equipo multidisciplinar de los cinco Cefam de la comuna y cuidadores que son parte importante del proceso.

**Christian Jiménez**

[cjimenez@elpinguino.com](mailto:cjimenez@elpinguino.com)

En 2018 inició el programa “Punta Arenas te cuida” que tiene por objetivo brindar una atención personalizada a pacientes postrados que pertenecen a la red de salud primaria de la capital regional. Es así como a la fecha ha incrementado su cobertura en un 35%.

Las atenciones que se otorgan por equipos integrales que realizan visitas domiciliarias para una población con diagnóstico de trastorno neurocognitivo mayor, demencia o dependencia severa, llevando una serie de prestaciones médicas a cada uno de los hogares vinculados y gestionando las atenciones que requiere particularmente cada familia.

Tobías Haro, de 73 años, quien mantiene un estado de dependencia total, es uno de los beneficiados. Esposo de Ida Piutin, histórica vecina del sector de Loteo del Mar, agradeció el trabajo que por más de seis años llevan realizando los funcionarios de la salud municipal para atender los requerimientos y necesidades.

“Estoy muy agradecida de todos ellos, porque han sido de mucho apoyo para nosotros, en todo sentido. Nos han entregado consejos para todas las necesidades que les he explicado, así que ellos siempre han estado conmigo y cualquier problema que tenemos, mi hija avisa y viene el equipo completo”, señaló.

## Equipo multidisciplinario

La encargada del ciclo adulto mayor del Cefam Carlos



CEDIDA

## El vecino Tobías Haro, de 73 años, recibiendo atención médica domiciliaria.

Ibáñez, Verónica Fuentes, en representación del equipo de funcionarios de la Atención de Salud Primaria, explicó que realizan visitas en función de los requerimientos de los usuarios “contamos con equipo de enfermeros, kinesiólogos, terapeutas ocupacionales, fonoaudiólogos,

podólogos, psicólogos, nutricionistas y asistentes sociales, entre otros”.

Por su parte, la secretaria general de la Cormupa, Elena Blackwood, señaló que desde 2018 este programa -que hoy llega a más de mil vecinos- ha tenido un incremento de 35%.